

Volleyball à Genève

Chênois gagne la Coupe Fellay et promet beaucoup

À Sous-Moulin, l'équipe genevoise présente ses nouveaux joueurs et se révèle en battant Narbonne, Padova et les Belges d'Aalst. Un premier trophée mérité.

Pascal Bornand

Publié: 08.10.2023, 21h02





L'ailier estonien Valentin Kordas (No 3) s'attaque au bloc de Padova sous le regard de ses coéquipiers de Chênois, Simon Maag (No 13), Ignacio Sanchez, Daniel Maciel (No 12), Jovan Djokic (No 14) et Karim Zerika.

PIERRE ALBOUY

Chênois n'avait encore jamais disputé la finale de la Coupe Fred Fellay, ce tournoi qui honore depuis sept ans la mémoire de l'un de ses jeunes espoirs, décédé des suites d'une tumeur au cerveau en 2007. Il y est parvenu ce dimanche grâce à une victoire de prestige contre les Italiens de Padova. Mieux encore, il s'est adjugé le trophée aux dépens des Belges de Lindemans Aalst (25-20, 25-22), révélant d'indéniables qualités individuelles et un esprit de groupe épatant. Bref, de belles promesses à trois semaines de son premier match de championnat.

À Sous-Moulin, le public a mis des noms sur des visages et appris à connaître une équipe transformée à 80%. Identification difficile, découverte heureuse. Quand Jovan Djokic, son fidèle capitaine, s'est retiré du jeu pour ménager sa cheville, il y avait même six nouveaux joueurs sur le terrain, dont un «gamin» de 16 ans, Joosep Kurik, le seul renfort local, repérable à sa coupe blonde, à son envergure au filet et à son culot.

**«On a fait les bons
choix, reste
maintenant à cimenter
le tout.»**

Marco Camperi, coach de
Chênois

Sinon, pas de tête qui dépasse ou d'ego qui prédomine. Juste un groupe déjà très homogène, qui apprend à jouer et à grandir ensemble. «On a fait les bons choix, reste maintenant à cimenter le tout», se félicite le coach Marco Camperi. «Ce sont tous de très bons gars», complète le passeur Mathis Junker en évoquant ses nouveaux coéquipiers, le cœur sur la main pour illustrer la bonne entente qui règne entre eux.

Le service n'est pas compris

À considérer la verve du pointu brésilien Maciel, meilleur joueur de la finale, la vista de l'international espagnol Sanchez à la passe, le dynamisme de l'ailier estonien Korda ou le punch du central américain Norris – mais on pourrait citer tout le monde –, Chênois possède de beaux atouts dans son jeu. Sébastien Steigmeier, un ancien crack de Sous-Moulin, acquiesce: «L'équipe apparaît bien équilibrée, solide en défense et explosive en attaque. En fait, pour mieux exploiter son potentiel et progresser encore, il lui faudra surtout être plus décisive au service.»



Du passeur Ignacio Sanchez au libero Dennis Del Valle, Chênois a montré le visage d'un groupe déjà très homogène.

PIERRE ALBOUY

Samedi prochain, en Supercoupe, Chênois se frottera au champion en titre Schönenwerd, qu'on annonce aussi costaud que la saison passée. Jovan Djokic imaginait son équipe encore un peu tendre pour relever le défi. Qui sait, elle est peut-être plus prête qu'il ne le pensait.

Pascal Bornand suit le sport local en tant que correspondant à Genève. Journaliste sportif depuis quarante ans, spécialiste d'athlétisme et de cyclisme, il a couvert de nombreux grands événements (Jeux olympiques, Coupe du monde de football, Tour de France) et reçu le Prix Nicolas Bouvier en 2016. [Plus d'infos](#)

Vous avez trouvé une erreur? [Merci de nous la signaler.](#)

0 commentaires

